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Un cordial saludo

Mi nombre es Raquel Salome Velasquez Castaño, soy estudiante de quinto semestre de Realización en
Animación y por medio de la presente me postulo como candidata a representante de la carrera,
contando con el apoyo de mi subrepresentante Maria Paula Cabrera Santos.

Considero que soy la candidata indicada para representar la comunidad estudiantil de la carrera de
Realización en Animación principalmente por mi amor a la misma, buscar su mejoría y su crecimiento
es esencial para mi y de todos los que la cursan y cursarán en el futuro. Me identifico con cualidades
de líder, disfruto de tomar vocería y representar las necesidades e ideales de mis pares. Tengo
experiencia en situaciones de debate y argumentación, la resolución de forma pacífica y la
comunicación me parecen una parte vital de la vida en comunidad. Quiero transmitir confianza a mis
compañeros y ser una mano amiga para todos aquellos que puedan llegar a necesitarla, ser un soporte
para mi comunidad. Quiero que mi rol de representante sirva de puente para mejorar la conexión entre
docentes y estudiantes.

Dentro de mi campaña tengo un número de propuestas que espero sean bien recibidas y puestas en
práctica para facilitar la conexión de nuestra comunidad. Tras los acontecimientos de los 2 últimos
años y la vuelta a la presencialidad, considero que necesitamos tener una iniciativa que nos permita
conectarnos aún más los unos con los otros y así poder enriquecer nuestra experiencia universitaria.

Mi principal objetivo con mi candidatura es la integración de nuestra comunidad estudiantil, considero
que es fundamental la creación de espacios (ya sean presenciales o virtuales) con fines sociales. Creo
que es sumamente importante encontrar estos lugares donde podemos relacionarnos con nuestros
compañeros y poder hacer conexiones significativas.

Un punto de interés que considero es bastante deficiente dentro de nuestra comunidad estudiantil es el
trato y difusión de la información que nos compete, es decir en muchas situaciones por falta de la
adecuada comunicación y difusión desconocemos las actividades y proyectos de la universidad.
Considero importante proponer nuevas alternativas que se adapten de manera competente a la realidad
en la que vivimos y a nuestras necesidades, dándonos finalmente accesibilidad a nuestros eventos de
interés.

Por otro lado me parece importante la habilitación de más equipo y aulas para la carrera de
Realización en Animación. Con la vuelta a la presencialidad nos hemos dado cuenta que realmente no
contamos con los espacios que requerimos para la realización de nuestras actividades académicas,
nuestra comunidad ha crecido de manera amplia y es pertinente que asimismo se habiliten espacios
para nosotros.

Ante todo lo que me compete a mí como candidata a representante es ser la voz de mi comunidad,
poder escuchar las necesidades y propuestas de mis iguales y así poder trabajar sobre ellas, dar
solución a las dificultades de la comunidad, así mismo como apoyar y acompañar a quienes lo
necesiten. Finalmente les agradezco por brindarme el espacio para postular mi candidatura.



Los mejores deseos,
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